Diplomáticos cubanos recuerdan a Camilo en el aniversario 61 de su desaparición física



La Habana, 28 oct (RHC) Diplomáticos y residentes cubanos en diferentes países del mundo rindieron homenaje este 28 de octubre al Comandante Camilo Cienfuegos, en el aniversario 61 de su desaparición física.

Una representación del personal de la embajada de Cuba en Venezuela realizó un matutino especial dedicado al guerrillero, héroe de la batalla de Yaguajay, quien desapareció el 28 de octubre de 1959 durante un viaje en avión desde Camagüey a La Habana.

A causa del aislamiento social impuesto por la pandemia de la COVID-19, en esta ocasión no se realizó la tradicional peregrinación por las calles de Caracas.

Desde varias naciones africanas, el cuerpo diplomático dedicó unos minutos a recordar al destacado luchador revolucionario, nacido en Lawton, La Habana, el 6 de febrero de 1932.

En Banjul, capital de Gambia, los integrantes de las Brigada Médica Cubana recordaron a Camilo, al cumplirse este miércoles un año más de su muerte, publicó Cubaminrex.

Con la lectura de poesías, décimas y textos dedicados al Señor de la Vanguardia, un grupo representativo de los galenos cubanos rememoró a quien es, junto a Ernesto Che Guevara y al Comandante en Jefe Fidel Castro, uno de los más grandes paradigmas de nuestro país.

El acto celebrado fue también ocasión propicia para distinguir a un segundo grupo de la Brigada Médica que brindó atención sanitaria en la línea roja a pacientes contagiados con la COVID-19 en Gambia.

Además, en la sede diplomática de la nación caribeña en Lusaka, Zambia, el embajador Javier Viamontes destacó el ejemplo de Camilo para la juventud cubana, y expresó que el jefe de la columna número 2 Antonio Maceo se volvió huella perenne en cada retazo de suelo por el que transitó.

Igualmente, según Cubaminrex, en Monrovia, Liberia, flores lilas recorrieron de la mano de los miembros de la misión diplomática la calle Tubman Boulevard en busca del mar como gesto simbólico.

El homenaje ratificó el compromiso del colectivo de la Embajada con el legado de los héroes y mártires de la Revolución cubana, sin ceder a las agresiones y amenazas de los enemigos de la patria.

En Ankara, capital turca, los integrantes de la Misión diplomática, incluidos los más pequeños, se trasladaron hasta el lago Golbasi, ubicado en esa ciudad, para regalarle flores al luchador revolucionario.

Allí, el embajador Luis A. Amorós rememoró pasajes de la vida del carismático combatiente rebelde y resaltó la vigencia de su excepcional ejemplo personal.

En las redes sociales, el Consulado de Cuba en las Islas Canarias, España, recordó las cualidades del destacado joven de 27 años, expedicionario del yate Granma, a quien calificó de revolucionario apegado al honor, a la verdad y a una sensibilidad muy suya, que le ganó el afecto colectivo, publica en su perfil oficial en Twitter.

"Hoy no marcharemos como en otros años a honrar al Señor de la Vanguardia, héroe de mil batallas, siempre presente entre los cubanos. Hoy lo recordaremos noble, tranquilo, amaba las dificultades, enfrentarse a ellas, capaz de realizar proezas increíbles", escribió la sede diplomática cubana en Canarias en la propia plataforma digital. (Fuente: ACN).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238157-diplomaticos-cubanos-recuerdan-a-camilo-en-el-aniversario-61-de-su-desaparicion-fisica



Radio Habana Cuba